



El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, asistió a la 113ª asamblea del Episcopado Mexicano, con la presencia de más un centenar de cardenales y obispos. Foto: @adán\_aguasto en Twitter

## Ante el Episcopado, Segob defiende la iniciativa sobre las Fuerzas Armadas

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió este miércoles con los integrantes de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM). El encuentro se llevó a cabo en el marco de la 113 Asamblea del Episcopado Mexicano en la que participan unos 130 cardenales, cardenales eméritos y obispos.

Entre los panelistas destacaron José Medina, presidente de Coparmex; Jaime Domingo López, presidente de la Comisión de Seguridad del Consejo Coordinador Empresarial; el coordinador de la bancada de MC en el Senado, Clemente Castañeda; el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; la senadora Beatriz Paredes; y el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado, Ricardo Monreal.

<https://suracapulco.mx/ante-el-episcopado-segob-defiende-la-iniciativa-sobre-las-fuerzas-armadas/>